

## **Treffpunkt Vitiligo Dinkelsbühl**

Vitiligo betrifft etwa 0,5 % der Bevölkerung und beginnt häufig bereits im Kindesalter oder in der frühen Jugend. Vitiligo ist eine ernstzunehmende und behandlungsbedürftige Erkrankung. Nur wenige Mediziner befassen sich mit der Diagnostik und den Möglichkeiten der Behandlung von Vitiligo.

Bei Vitiligo handelt es sich um eine Störung der pigmentbildenden Zellen, diese bilden keinen braunen Farbstoff mehr. So entstehen weiße Hautflecken, die sich häufig über mehrere Jahre schubweise ausbreiten. Die Ursache der Krankheit ist nicht bekannt und daher ist diese derzeit nicht heilbar. Einige Therapieansätze können helfen das Erscheinungsbild deutlich zu verbessern.

Vitiligo ist weder schmerzhaft noch ansteckend. Vitiligo ist auch nicht gefährlich, aber für die Betroffenen immer eine Herausforderung. Erfahrungsaustausch und Anregungen im Umgang mit der Erkrankung von Menschen, die sich in der gleichen Situation befinden, ist da besonders wichtig.

Da bietet das persönliche Gespräch in einer Selbsthilfegruppe gegenseitige Unterstützung.

Betroffene sind herzlich eingeladen zu unserem „Treffpunkt Vitiligo Dinkelsbühl“ zu kommen:

Wir treffen uns immer am ersten Dienstag im Monat um 19 Uhr im Haus der Stadtjugendpflege, im AP26. Der Raum befindet sich im Gebäude der Alten Promenade 26, der Eingang ist direkt hinter dem neuen Parkhaus am Südring in Dinkelsbühl.

Unser erstes Treffen findet am Dienstag den 04. Juni 2024 um 19 Uhr statt.

**Herzlich willkommen!**

Weitere Information und Kontaktaufnahme über

Kiss Ansbach: 0981/ 97 22 48 0

[ansbach@kiss-mfr.de](mailto:ansbach@kiss-mfr.de)